
Stompers holen neuen Schwung

Zweite Reise nach New Orleans

LÖRRACH (gra). Die Sugar Foot Stompers zieht es zurück zu den Wurzeln ihres Musikstils: Die Anfang der 1980er-Jahre am Lörracher Hebelgymnasium gegründete Band, die sich längst über die Region hinaus einen Namen gemacht hat als Formation des Classic Jazz, reist vom 28. März bis 4. April zum zweiten Mal nach 2006 nach New Orleans. „Wir hoffen auf große Inspiration und holen Schwung für die nächsten zehn Jahre“, sagt Bandleader Heiner Krause über den Trip an die Geburtsstätte des Jazz, bei dem Fans mitrei-



Kopf und Herz: Bandleader Heiner Krause FOTO: GRA

sen dürfen. Das entspannt-freudige Lebensgefühl und die Musik in der Südstaaten-Metropole seien besser als jede Therapie und jedes Medikament, versichert er. Neben dem Reiseprogramm mit Besichtigungstouren sind fünf bis sechs Auftritte vorgesehen. Um der Bevölkerung in der Heimat einen Eindruck zu vermitteln, gehen die acht Musiker aus Lörrach, Basel, Weil am Rhein und Freiburg, die in dieser Besetzung seit bald 30 Jahren musizieren, auf „Stomp off“-Tour mit Auftritten in Lörrach (27. Januar, 23. Februar), Kandern-Wollbach (22. Februar) und Basel (11. März). *Kultur, Seite 14*